Des photos plein la tête

BARSAC

Art'Image s'adresse aux amateurs d'art plastique, photo, jeux de société, reliure et informatique. Jean-Marie Waquez en est le président et le responsable de l'atelier photo.

Les 28 et 29 mai, les membres de cet atelier présentaient leurs réalisations dans la salle des associations. Quinze photographes exposaient ainsi une soixantaine de photos : paysages, portraits, animaux, architecture, fleurs ou vieilles pierres. Un espace avait même été consacré à l'humour.

En dehors de deux photographes qui se cantonnent à un style, les autres sont éclectiques dans leurs choix : la photo noir et blanc a toujours ses adeptes, rappelant les clichés argentiques et les nouvelles technologies permettent de retravailler les images pour un meilleur résultat.

La Cité du Vin à Bordeaux était bien présente pour rappeler qu'elle était inaugurée cette semaine ; un cliché d'un vieux toit avec une cheminée dans une atmosphère de fin de journée réveillait quelques souvenirs à des visiteurs ; la série de portraits en studio,



La qualité était au rendezvous de cette exposition.

Ph AM

avec ses effets de lumière, méritait que l'on s'y attarde...

Cette exposition aurait mérité une présence plus longue, à la fois pour permettre à un public plus nombreux de les admirer mais aussi pour donner envie aux amateurs de participer à l'atelier, d'apprendre à connaître son appareil, à utiliser les logiciels de retouche, à faire des prises de vue en sorties ou en studio entièrement aménagé.

Alain MIOT

Atelier phot les mercredi et samedi de 15h à 18h. Inscription dès 9 ans, renseignements auprès de Jean-Marie Waquez (05.56.63.58.97) ou art_image@live.fr.